



Le café va refroidir !

À l'appel de la CGT RATP, environ 200 agents de nuit se sont rassemblés devant la maison de la RATP. Ils sont venus crier leur colère face à la proposition de la Direction de revalorisation de 30 cts bruts la prime de nuit.

Il est 23 h et déjà les premiers pétards brisent le calme de la rue de Bercy. Sous le ballon de la CGT RATP paré de couleurs, les agents de nuit sont motivés à prendre en main le protocole de nuit. Le nombre de déclarations préalables a certainement joué en leur faveur, car, loin de retrouver les portes closes et les lumières éteintes, la Direction était présente pour recevoir une délégation.

La délégation de la CGT RATP est composée, non pas des traditionnels négociateurs,

La Direction reçoit les agents de nuit

délégués syndicaux et représentants du personnel, mais majoritairement d'agents du terrain, de la base. Ils ont pu s'exprimer avec leur ressenti, décrire précisément la réalité du travail vécue toutes les nuits et la violence de la proposition de la Direction sur les 30 centimes.

C'est la première fois que la Direction troque son pyjama pour un costume et monte de nuit afin de se rendre disponible pour écouter les agents. A-t'elle enfin pris la mesure de la colère nocturne ?

Dans le rassemblement sont présents quasiment tous les métiers réalisés de nuit. Machinistes, conducteurs, mainteneurs de tous les départements, mais également le secrétaire de la Fédération des transports et des retraités de la RATP, tous sont venus faire du bruit sous les fenêtres de la Direction.

Ce rassemblement a porté ses fruits. La Direction n'a pas annoncé de nouvelles mesures, mais elle a considéré que les arguments revendicatifs de la délégation de la CGT étaient justifiés. Ne faisant aucun engagement, elle détend pourtant le calendrier de négociation. Le protocole de nuit aura une série d'audiences supplémentaires. Elle se laisse du temps pour répondre plus justement aux agents de nuit. Cela laisse aussi le temps aux agents de passer le mot qu'un grand rassemblement est efficace pour faire bouger les lignes. Ce délai supplémentaire permettra aux organisations syndicales qui se sont illustrées par une trop grande timidité de bâtir, avec nous, un plus grand rapport de force.

Nous laissons le café refroidir, mais nous ne lâcherons pas nos revendications afin que les agents de nuit soient reconnus à leur juste valeur.

